

## Generalversammlung 2024

Am 1. März 2024 fand die 78. Generalversammlung des Kirchenchores Cäcilia im Nuovo Adler in Kägiswil statt. 24 Sängerinnen und Sänger, sechs Altaktive sowie vier Gäste folgten der Einladung, darunter der Präses Joachim Cavicchini und Felix Koch als Vertreter des Kirchgemeinderates.

Nach dem Apéro eröffnete die Präsidentin Charlotte Scheidegger den offiziellen Teil der Generalversammlung. In flottem Tempo wurden die 11 Traktanden abgearbeitet. Das letztjährige Protokoll, die Jahresberichte der abgetretenen Chorleiterin Daniela Brantschen sowie der Präsidentin wurden verdankt und die Rechnung 2023 sowie das Budget 2024 präsentiert und einstimmig angenommen.

Auch unter der neuen Chorleiterin Nicole Flühler sind einige Projekte geplant oder bereits im Gange, unter anderem probt der Chor mit den Projektsängerinnen und -sängern bereits für die Osternachtsmesse «Missa Festiva» von Lorenz Maierhofer. Ebenso stehen Auftritte an der Gewerbeausstellung Alpnach2024, am Betttag, an der Cäcilienfeier sowie ein offenes Singen im Advent auf der Agenda des Kirchenchores.



Mit grossem Bedauern musste die Präsidentin die Demissionen der Vizepräsidentin Theres Portmann nach 15 Jahren und des Fähnrichs Hansruedi Wyler nach 21 Jahren bekanntgeben. Sie erhielten einen ausführlichen Dank für ihre Arbeit und ihr Engagement und wurden mit einem Präsent und Applaus verabschiedet. Sie bleiben dem Kirchenchor als Sängerin und Sänger erhalten.



Anschliessend wurden die zwei Vakanzen mit den neuen Chormitgliedern Claudia Spichtig als Vizepräsidentin und Markus Mathis als Fähnrich einstimmig besetzt.

Der Präses Joachim Cavicchini dankte dem Chor für das Singen im vergangenen Vereinsjahr und vermerkte treffend, dass mit der neuen Chorleiterin «ein Zauber im Neuanfang stecke», welcher spürbar sei. Er werde die Pfarrei Alpnach im Laufe des Jahres verlassen, freue sich jedoch auf die noch kommenden, gemeinsamen Anlässe.

Felix Koch übernahm anschliessend das Wort, schloss sich dem Dank an und leitete die positiven Rückmeldungen von Kirchgängerinnen und Kirchgängern an den Chor weiter.

Der Abend wurde mit den bereits legendären Limericks von Erich Lüthold aufgelockert und mit unterhaltsamen, digitalen Spielen bereichert. Vielen Dank für deine Extra-Arbeit, lieber Erich.



Die Generalversammlung wurde mit dem Nachtessen beendet und klang mit vielen Liedern unter der Begleitung des Organisten Ismaele Gatti am portablen Piano musikalisch aus.

